

Cuarto lugar para Cuba en torneo de Harlem



La Habana, 21 jul (RHC) El equipo Cuba de béisbol ganó su segundo juego consecutivo y terminó en la cuarta posición del torneo beisbolero de la ciudad portuaria de Harlem, en el que discutirán este domingo el título los seleccionados de Japón y Taipei de China.

Los antillanos, que concluyeron su participación con record negativo de dos victorias y cinco derrotas, se impusieron este sábado a la novena de Italia nueve carreras por cinco, en el choque que definía el cuarto lugar y quinto lugares del certamen.

Un racimo de cinco anotaciones en la parte alta del quinto episodio, cuando la pizarra exhibía un empate a dos carreras, decidió el juego a favor de los discípulos de Víctor Figueroa.

El tercer bate y jardinero derecho Ariel Sánchez, de 4-3, con doble, jonrón y tres impulsadas, y el primera base Yasiel Santoya, de 5-3, lideraron la ofensiva cubana, que en total pegó catorce indiscutibles ante ocho lanzadores italianos.



El derecho abridor por Cuba Roy Hernández se apuntó el triunfo, con la ayuda de otros cuatro lanzadores, el zurdo Yudiel Rodríguez, y los diestros Yosvani Torres, Frank Luis Medina y el cerrador José Ángel García.

Royd, en 5,1 tercio de actuación, soportó cuatro carreras, tres limpias, le conectaron siete indiscutibles, con cuatro boletos y seis ponches.

Por su parte, Yudiel enfrentó a un hombre y lo ponchó, Torres, no sacó out y regaló un boleto, Medina en 2,1 tercio estrucó a tres bateadores y le conectaron un solo hit, y por último, José Ángel tiró la novena entrada en la que le pegaron un hit y le marcaron una carrera sucia, con par de ponches.

La justa holandesa de Harlem concluirá este domingo con la disputa del oro entre las novenas de Japón, invicta en seis salidas, y Taipei, que superó hoy en semifinales a Holanda 7X5.



Radio Habana Cuba